



Madrid, 30 de mayo de 2025

Queridas familias, profesores y personal del Highlands El Encinar:

Es muy doloroso dirigirme de nuevo a todos para comunicaros que ha emergido en el día de hoy el caso de una nueva alumna de Primaria que afirma haber sufrido agresión sexual por parte del excapellán del colegio. He notificado esta nueva información a las autoridades policiales que investigan el caso, y he hablado con la familia de nuestra alumna, con la que estamos en estrecha comunicación para poner a su disposición todo el acompañamiento que requieran.

El relato ha emergido también durante el desarrollo del taller Escudo de la Dignidad para la prevención, detección e intervención del abuso infantil, que se desarrolla en el colegio para las familias que así lo han decidido voluntariamente para sus hijos.

Os informo desde la más rotunda y firme determinación de que todo salga a la luz. Reafirmo nuestro total compromiso con las autoridades policiales y con la investigación, con toda la comunidad educativa y especialmente con las personas más afectadas, que sois mi prioridad.

Os recuerdo los canales de denuncia y de colaboración con las autoridades policiales para cualquier hecho o información que pueda contribuir a la investigación (091, 112, Unidad atención a la familia y la mujer de la Policía Nacional 91 322 35 55 / 91 322 35 57 / 91 322 35 56). También está a vuestra disposición el canal anónimo de denuncias, el canal externo especializado en escucha y atención a víctimas Eshmá (615 263 699 escuchamos@eshma.eus) así como nuestro canal institucional de Ambientes Seguros (ambientesseguros@serviciosrc.es 659 312147).

Informo a la prensa estos hechos también a través de esta carta y de la oficina de prensa, y quedo a vuestra disposición junto con todo el equipo directivo para lo que necesitéis.

Marilú Álvarez

Directora